
Frau Birkenbeul wies darauf hin, dass sie aus Gründen der Befangenheit an der Beratung und 
Beschlussfassung zu diesem Tagespunkt nicht teilnehmen werde. 
 
Auf Frage von Frau Ruland, warum am Schulzentrum Niederpleis keine Schülersprechstunde 
stattfinde, wies Herr Quiter darauf hin, dass dort aktuell kein Bedarf ermittelt sei.  


